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海通证券股份有限公司 

关于厦门市铂联科技股份有限公司 

向不特定合格投资者公开发行股票并在北京证券交易所上

市辅导工作进展情况报告（第一期） 

 

厦门市铂联科技股份有限公司（以下简称“辅导对象”、“公司”）拟申请

向不特定合格投资者公开发行股票并在北京证券交易所上市。海通证券股份有限

公司（以下简称“海通证券”、“辅导机构”）作为辅导机构，根据《证券发行

上市保荐业务管理办法》《首次公开发行股票并上市辅导监管规定》《北京证券交

易所证券发行上市保荐业务管理细则》等有关规定，以及《厦门市铂联科技股份

有限公司与海通证券股份有限公司向不特定合格投资者公开发行股票并在北京

证券交易所上市之辅导协议》相关约定开展辅导工作。现就本期辅导工作进展情

况报告如下： 

一、辅导工作开展情况 

（一）辅导人员 

根据海通证券与铂联科技签订的辅导协议及制定的辅导计划，海通证券派出

陈益、陈凯、秦发亮、马澄、田雨璐等五名辅导人员组成的辅导小组对辅导对象

进行辅导，其中，陈益担任组长。本辅导期内，辅导小组成员未发生变动。 

以上辅导人员均为海通证券正式员工，均已取得证券从业资格，具备相关法

律、会计等必备的专业知识和技能，均未同时担任四家以上企业的辅导工作。 

（二）辅导时间及方式 

本辅导期间自 2023 年 5 月至本报告出具之日。本辅导期间，辅导工作小组

主要通过现场尽职调查、专项问题讨论会、中介机构协调会、具体问题讨论等多

种方式进行辅导工作。 
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（三）辅导的主要内容 

本次辅导期间，海通证券辅导工作小组按照已制定的辅导机构工作计划及实

施方案，持续对辅导对象及相关人员进行了辅导，并对辅导对象存在的问题进行

了全面梳理并提出了相应的整改建议。本期辅导工作的具体内容主要如下： 

1、辅导工作小组进行了现场尽职调查工作，结合证监会要求及北交所审核

要点，基于公司提供的相关材料，对公司的业务合规性、内控制度的有效性及执

行情况进行了详细核查，并收集工作底稿； 

2、对公司所处行业情况进行核查，通过收集行业研究报告、高管访谈等方

式充分了解行业发展、竞争情况； 

3、召开中介机构协调会，针对调查过程中发现的问题与公司及时沟通，形

成整改方案，协助公司着手解决并持续跟踪问题落实情况； 

（四）证券服务机构配合开展辅导工作情况 

辅导期内，海通证券及各证券服务机构均诚实、勤勉、尽责地履行了辅导协

议，相互配合，共同推进内控完善、财务分析、股东核查、董监高核查等相关工

作。辅导过程中，通过不定期召开中介协调会、专项问题讨论会等方式解决辅导

过程中发现的问题，辅导对象亦高度重视海通证券及其他中介机构提出的规范运

作建议，辅导工作进展正常。 

（五）辅导对象变更 

2023 年 6 月 13 日，公司召开 2023 年第二次临时股东大会，选举吴凯榕为

公司董事，选举郑鲁英、汤金木和柴志强为公司独立董事。吴凯榕、郑鲁英、汤

金木和柴志强新增成为辅导对象，其余辅导对象未发生变化。吴凯榕、郑鲁英、

汤金木和柴志强的个人履历情况如下： 

吴凯榕，男，1994 年 2 月生，中国国籍，无境外永久居留权，毕业于福建

师范大学财务管理专业，管理学学士学历。2016 年 9 月到 2021 年 6 月就职于华

兴会计师事务所（特殊普通合伙）厦门分所，任审计师。 

郑鲁英，女，1978 年 1 月生，福建福州人，厦门大学经济法专业学士、经
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济法专业金融法方向硕士，知识产权法专业博士，主攻证券法、银行法、知识产

权法与知识产权管理方向。现为集美大学工商管理学院副教授，硕士生导师，“双

师型”教师，持有上市公司独立董事资格证书、企业法律顾问证书与律师资格证

书。从教前曾在香港东亚银行（厦门）分行信贷管理部、法律部管理任职近 8

年，担任部门副总职务，具有丰富的金融、法律、企业管理等实务经验。入选厦

门市上市办首批资本市场工作专家、厦门市首批科技专家库专家。 

汤金木，男，1966 年 7 月出生，毕业于厦门大学会计学专业；2002 年取得

香港公开大学 MBA 硕士学位；2005-2011 年在厦门大学财政系国有资产管理专

业在职学习并取得博士学位。1988 年 9 月到 1994 年 6 月任厦门市财政局科员，

从事国有资产管理工作；1994 年 7 月到 1998 年 12 月任厦门会计师事务所副主

任会计师兼厦门资产评估事务所所长。1999 年 1 月到 2000 年 10 月任厦门华天

会计师事务所董事；2000 年 11 月到 2001 年 12 月任厦门天健华天会计师事务所

合伙人；2002 年 1 月至今任厦门市注册会计师协会秘书长兼厦门资产评估协会

副会长、秘书长。2005 年 1 月起兼任中共厦门市注册会计师协会和资产评估协

会委员会副书记。2007 年 2 月到 2017 年 2 月任十一届、十二届厦门市政协委员

（经济界别）。 

柴志强，男，1960 年出生，毕业于长春理工大学激光技术专业，大学本科，

教授级高级工程师。曾任中国电子电路行业协会资深常务理事，广东省电路板行

业协会副会长。1993 年至 2023 年 2 月，任安捷利实业有限公司总经理。在挠性

印制电路板和电子组装行业拥有 40 年经验。 

二、辅导对象目前仍存在的主要问题及解决方案 

（一）前期辅导工作中发现问题及解决情况 

前期辅导工作中，海通证券在对铂联科技经营管理、业务及所处行业发展、

内控制度建设、法人治理结构、财务会计管理体系等方面尽职调查的基础上，针

对性地提出完善公司治理和内控制度、加强规范运作等方面的相关建议。本辅导

期内，公司根据辅导工作小组的意见进行了完善和规范。 
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（二）目前仍存在的主要问题及解决方案 

1、募投项目尚未履行相关程序 

公司目前已基本确定募集资金投向，但尚未取得募投项目用地，且后续还需

履行发改委备案等程序，辅导小组将督促公司尽快落实募集资金用地及后续审批

程序，避免影响申报工作进展。 

2、需继续完善内控制度和改善内控执行情况 

在辅导机构及其他中介机构协助下，辅导对象的治理与规范运作、内部控制

制度等方面在本辅导期内得到了进一步完善，随着尽职调查的深入，海通证券将

继续对公司的规范运作进行核查、梳理，及时提供解决方案并督促落实。 

三、下一阶段的辅导工作安排 

下一阶段，辅导工作由陈益、陈凯、秦发亮、马澄、田雨璐、李萌、孙思悦、

李璨、李俊锋等九名辅导人员组成的辅导小组牵头实施，主要工作如下： 

1、辅导小组将继续通过现场尽职调查、中介机构协调会、集中授课、个别

答疑等形式进行辅导工作，对发行人的经营模式、内部控制、财务信息、募投项

目等方面进行更为深入的全面梳理，重点完成工作底稿整理、申报材料编制等工

作。 

2、协助辅导对象做好发行人 2023 年半年度报告披露工作； 

3、辅导机构将继续对公司实际控制人、持股 5%以上的股东、公司董事、监

事、高级管理人员及其他相关人员进行必要的、有针对性的学习培训，督促辅导

对象学习证券市场基础知识和相关法律法规，了解资本市场政策动态。 

以上情况，特此汇报。 

（以下无正文） 

 




